

ご意見・ご提案		受付年月日	令和6年12月5日
件名	街路灯の修繕について		
内容	<p>スーパードラッグひまわりさんの前の大きい道の街灯が切れていると電話しましたが、何もなく、3回目の電話をして、もう1年近くになります。</p> <p>上に立つ人が責任持つように指導してもいいのではないのでしょうか。正月前なので出かける人も多いです。本当に真っ暗なんです。事故もよくある場所です。どうすれば直すのですか。特別なことがないと動かないんですか。近くにコンビニもあるので12時過ぎても人がいます。よろしく願いします。</p>		
回答		回答年月日	令和6年12月18日
担当部課	産業建設部 建設業務課		
内容	<p>ご連絡ありがとうございます。また、対応が遅くなり申し訳ありません。</p> <p>連絡のありました既設の街路灯は水銀灯であり、現在は製造が中止されています。このためLED灯に変更する必要があるため、これまで以上に時間がかかっています。</p> <p>現在、必要な手続きを進め業者へ工事の依頼をしています。工事完了については、LED灯の材料の手配に時間を要するとのことで、今年度末の3月頃を予定しています。工事完了までご迷惑をお掛けしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。</p>		